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Qui sommes nous : 

Je suis Charlène Baudoin, j'ai actuellement 23 ans.
Je suis originaire de Nueil-Les-Aubiers (79) mais je bouge un peu
partout en France. J'ai choisi d'être saisonnière, pour le moment. 

Lorsqu'on me demande ce que je veux faire plus tard. Je réponds "je
ne sais pas, la seule chose qui m'intéresse est de vivre mes

aspirations." Parfois je me perds mais c'est pas grave car chaque
expérience m'apporte l'occasion de me découvrir. 

Je sais juste que j'aime l'Humain, découvrir et partager. 
Oups, j'allais oublier  j'adore rigoler, chanter, danser, et pleurer aussi. 

Un de mes défis, c'est de croire en moi.
Mais quand je veux quelque chose, je fais tout pour y arriver. 

Alors quoi de mieux que faire 6000 km à pied pour me prouver que je
suis capable de réaliser mes rêves.

 

Je suis Estelle Ferreira, j'ai 23 ans, je suis originaire de Haute-Savoie, je
suis éducatrice spécialisée et je réalise des études de théologie depuis

mon retour de Saint-Jacques de Compostelle. 
Depuis petite j'aspire à partir avec un sac à dos à la découverte du

monde, des cultures, de l'humain et de moi-même. Après Compostelle,
c'était impossible pour moi de m'arrêter, toujours plus loin, toujours

plus haut. 
Par mes années de vie j'ai pu aussi réaliser l'importance de chaque

battements de mon cœur et ainsi prendre conscience de la Vie. Je ne
veux plus sommeiller, je veux être réveillée pour vivre, vivre mes rêves
les plus fous comme parcourir 6000 km à pied jusqu'en Terre Sainte,
acte de Foi en la vie. Je veux me sentir vivante, suivre mon coeur. La

liberté se trouve là où commence la vie, alors c'est parti sur le chemin
de la vie, sur le chemin de la liberté de mon être. 

.



Le chemin de Compostelle,
notre premier pélérinage 

  

1600 KM À PIED DU PUY-EN-VELAY (FRANCE) JUSQU'À SANTIAGO (  ESPAGNE),  PLUS DE 2 MOIS
DE MARCHE.



L'histoire de notre rencontre : 
“Nous méritons toutes nos rencontres. Elles sont accordées à notre destinée.”
François Mauriac

En Juin 2021, chacune de notre côté, nous décidons de partir marcher sur le fameux
chemin de Compostelle. Celui qui voit chaque année des milliers de personnes marcher
sur les traces du premier pèlerin. 
Ce chemin qui au fur et à mesure des jours, nous a fait nous transformer intérieurement. 

Le 7 juillet 2021, nous nous rencontrons au Patchamama, un restaurant de pèlerins, près
de Nogaro. Nous finissons, notre journée de marche ensemble, à discuter de notre vie.
C'est drôle, car chacune de notre côté nous avons ressenti la même sensation : 
la sensation de se connaître depuis longtemps. 
Depuis ce jour là, nous avons continué le chemin ensemble, jusqu'à Santiago : 
nos cœur à l'unissons de nos pas. 
L'idée de partir à Jérusalem s'est réveillée au cours d'une journée de marche en
Espagne. Juste après qu'un homme nous est raconté qu'il était parti en Terre Sainte à
vélo.
A l'intérieurement de nous,  le mot " Jérusalem" résonnait fort, nous sentons que ce
chemin est fait pour nous. 



 Pourquoi partir ? 
"Fais de ta vie un rêve, et d'un rêve, une réalité" Antoine de Saint-Exupéry

En marchant sur le chemin de Compostelle, nous
remarquons qu’on gagnait une grande victoire sur la vie.
Pour poursuivre ce cheminement nous avons fait le choix
d’aller encore plus loin, plus haut pour décrocher l’étoile de
La Vie. 
De plus, la Foi a pris une place essentielle dans notre Vie de
part nos épreuves mais aussi grâce à notre expérience sur
Compostelle. Pour continuer de cultiver cette Foi mais aussi
pour la partager et la témoigner nous avons décidé
d’entreprendre le pèlerinage le plus long du monde : aller
jusqu’à Jérusalem à pied.



Pourquoi le chemin de Jérusalem ?
6 000 km, 12 pays, 9 mois sur le chemin de la vie

Une ville Sainte 
Ce chemin nous amènera en Terre Sainte. Jérusalem est le lieu le plus
important pour les 3 religions monothéiste : le Judaïsme, le Christianisme ,
L'Islam. 
Cette ville représente le carrefour des religions du monde. A travers note
voyage, nous traverserons de nombreux lieux historiques, religieux  importants. 

 La route de la paix 
Il est le pèlerinage le plus long du monde, c'est aussi la route internationale de
la paix et de la culture. Il représente la reconnaissance mutuelle et la tolérance 
 des différents modes de vie.

Une ville en conflits
Cette ville est aussi un lieu de conflit géo-politique. La proximité des Lieux
saints juifs et musulmans est une source de tension depuis des décennies. 
  Jérusalem est vu dans le monde entier comme une ville Sainte, historique et
culturelle importante . C'est aussi une ville convoité qui a été détruite par
l'Homme à plusieurs reprises.  
Pour nous aller vers Jérusalem, c'est partir consolider notre Foi en la vie.  



Pourquoi voyager à pied ? 
“La curiosité, pas moins que la dévotion, fait les pèlerins.”   Abraham Cowley

Marcher, pour aller au delà des frontières en créant une
ouverture à l'Homme malgré les différents mode de vie.

Mais aussi créer une ouverture en nous mêmes. 
Marcher pour la paix entre les Hommes,  mais aussi

marcher pour notre propre paix intérieure.
Marcher pour se connecter à notre corps d'une nouvelle

façon et pouvoir relier notre corps et notre esprit.
Marcher  en allant vers l'inconnu. Se délester du superflu

de notre société pour retrouver notre essentiel.
Marcher, parfois dans la difficulté mais les surmonter en

s'accompagnent dans la Foi.  
 

Marcher, c'est donc aussi faire confiance en la Providence
Ce n'est pas juste un voyage à pied, c'est un pèlerinage.

 

http://evene.lefigaro.fr/citation/curiosite-moins-devotion-fait-pelerins-24654.php
http://evene.lefigaro.fr/celebre/biographie/abraham-cowley-6410.php


La création de
notre association  

 



L'idée 
Un voyage personnel et  humanitaire 

Au delà de ce chemin, nous avions un souhait caritatif donc
nous avons crée notre propre association Un Peu Plus Près des
Etoiles. Nous souhaitons reverser des dons à des causes qui
nous tiennent à coeur. Notre chemin est un chemin intérieur
mais aussi humain.
De plus, nous voulons un équilibre entre le donner et le
recevoir.
C'est donc avec une grande joie que nous donnerons, de
l'argent, de notre temps à différentes associations.  



L'ENVIRONNEMENT 

C'est un sujet actuel qui nous tient à cœur.
Nous souhaitons contribuer au bien-être de
notre Terre. Lors de notre voyage à pied nous
allons vivre en lien direct avec la nature. Ce
n'est pas à elle de s'adapter à nous, mais bien
à nous de s'adapter à elle. C'est ce que nous
allons faire pendant 9 mois.

CONTRE L'ABUS SEXUEL

C'est une cause qui nous tient
particulièrement à cœur car de proche ou de
loin nous y avons été confronté. 

HUMANITAIRE

Il est important pour nous de donner
concrètement de notre personne, de notre
temps une fois arrivée sur  place à Jérusalem.

Nous avons fait le choix de collaborer
 avec trois associations, dont une où

nous ferons du bénévolat.  



cagnotte en ligne ventes partenariats

conférences dons
d'entreprises

Pour parvenir à notre mission nous voulons récolter des fonds par
différentes actions : 



Un projet
tridimensionnel 

UN PROJET PERSONNEL 

  Il représente un accomplissement de
nous mêmes sur nos vies respectives.

UN PROJET COMMUN 

Le construire ensemble, marcher
ensemble est une évidence pour nous. Il
représente, le mélange de nos deux
personnes.. 

UN PROJET HUMAIN  

L'Humain a une très grande place dans
nos vies respectives. Ce projet c'est le
nôtre mais c'est aussi le vôtre. 



Les quelques mots de
la fin : 
"Ne rêve pas ta vie, vies tes rêves"  Bernard Asleyr

Ce projet, c'est le projet de notre vie. Il concrétise l'amitié de deux personnes
qui décident de suivre leurs aspirations. Pouvoir allier notre désir personnel à
un projet associatif et humanitaire est pour nous une source de joie immense.  

Pour suivre notre aventure avant, pendant et après notre chemin nous serons
présentes sur les réseaux sociaux. 

Car Notre chemin c'est aussi Votre chemin



Nos Réseaux
Sociaux : 

unpeu_pluspresdesetoiles

En cours de création

Un peu plus près des étoilesunpeu_pluspresdesetoiles



Si vous souhaitez nous
contacter : 

E-MAIL

estelle.charlene11@gmail.com

SITE WEB

En création

TÉLÉPHONE

06.88.49.26.79
07.84.15.62.16

ADRESSE POSTALE 

9 rue de la baronnie 
79250 Nueil-Les-Aubiers 



Un Peu Plus
Près des
Etoiles 

ESTELLE FERREIRA ET CHARLENE BAUDOIN


